IMSS, gobierno de Tlaxcala y CONADE firman convenio para impulsar Centro Internacional de Entrenamiento de Altura "La Malintzi"

 La titular de la CONADE, Ana Gabriela Guevara, resaltó el apoyo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para la realización de este proyecto



"Es la firma de un convenio que estoy segura va a rendir grandes frutos para nuestro deporte nacional".

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 24 de noviembre de 2020

Categoría Comunicado

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el gobierno de Tlaxcala, y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) firmaron este martes un convenio para la implementación del Centro Internacional de Entrenamiento de Altura "La Malintzi" en el Centro Vacacional del IMSS en la entidad, con el fin de fomentar la recreación, fortalecer la cohesión familiar y social, el sano esparcimiento e incentivar la inversión y el turismo.

El convenio fue suscrito por el gobernador de Tlaxcala, Marco Antonio Mena Rodríguez; la titular de la CONADE, Ana Gabriela Guevara Espinoza; el secretario general del IMSS, Javier Guerrero García, en representación del director general, Maestro Zoé Robledo y por el coordinador sectorial de Proyectos Estratégicos Presupuestales de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP, José Ángel González Arreola.

El secretario general del Seguro Social, Javier Guerrero García, emitió un mensaje del director general en el que destacó el esfuerzo conjunto del Gobierno Federal y del Estado que permite al IMSS dar un paso más para cumplir su papel como institución rectora del bienestar social de los trabajadores y sus familias.



Dijo que este convenio permitirá convertir al Centro Vacacional "La Malintzi" en el mejor Centro Internacional de Entrenamiento de Altura de Latinoamérica y promover el bienestar y la salud de la población, que al mismo tiempo permita sumar a la economía de Tlaxcala.

Agregó que con el convenio se busca aprender y reconocer que las condiciones de la salud de la sociedad mexicana "nos hicieron más vulnerables frente al virus que causa el COVID-19, es repensar nuestro sistema de salud como uno más preventivo y menos curativo".

Guerrero García dijo que con esta rehabilitación también se promueve el deporte y destacó que en México, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el 57.6 por ciento de los mexicanos no hace ejercicio y la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición muestra que el 72.5 por ciento de la población tiene sobrepeso u obesidad.

Añadió que los recursos públicos para este proyecto serán ejecutados, supervisados y comprobados de manera conjunta.



En su mensaje, el gobernador Marco Mena afirmó que la materialización del Centro Internacional de Alto Rendimiento "Malintzi" es resultado de la relación fructífera y de coordinación que existe entre el Gobierno Federal y Estatal.

El gobernador Mena explicó que el respaldo del Gobierno Federal a Tlaxcala se traduce en la consolidación de estrategias como el Programa Estatal de Reducción de Pobreza Extrema "Supérate" y la inversión en obra pública para concretar proyectos, como el Nuevo Hospital General.

Marco Mena destacó que el que el convenio para materializar este proyecto permitirá revitalizar el centro vacacional del IMSS, mejorar el flujo de visitantes en la región y fortalecer los atractivos de Tlaxcala.

Asimismo, apuntó que la CONADE, el IMSS y el Gobierno del Estado, de manera coordinada, destinarán presupuesto, esfuerzo y compromiso para que Tlaxcala cuente con un Centro de Alto Rendimiento con perfil internacional y características competitivas que no poseen otros espacios en el país.



Por su parte, Ana Gabriela Guevara, destacó el convenio de la institución y la SEP con el gobierno de Tlaxcala, así como la importancia que tiene el proyecto del Centro de Alto Rendimiento, el cual se desarrolló rápidamente, pues aseguró que este espacio beneficiará en gran medida al deporte nacional a corto y largo plazo.

"Tiene mérito enaltecer la rapidez con la que avanzó este gran proyecto que hoy venimos a avalar y que presentamos; es la firma de un convenio que estoy segura va a rendir grandes frutos para nuestro deporte nacional. Quiero agradecer a todos los que suman a este gran proyecto porque no es un esfuerzo único por parte de la CONADE, es una ilusión que tengamos una instalación de esta categoría, un gran aliciente para el deporte que tengamos al alcance la altura a este nivel y con todas las particularidades que va a presentar este proyecto, que no solo nos va a beneficiar a nosotros como país sino al estado de Tlaxcala como un punto de referencia para venir a entrenar y prepararse para grandes eventos.

"En el impulso de presentar este proyecto junto con la Secretaria de Hacienda y Crédito Público, a través del estímulo fiscal del cual la CONADE aporta y califica todos aquellos proyectos que son viables, no dudamos en ponerle una piedrita a este gran espacio con la pista y que se volvió el proyecto ancla que detonara finalmente y se considerara como un centro de alto rendimiento; el proyecto aprobado sentará las bases sólidas para construir muchas otras cosas más, sumar otras tantas y que hoy este convenio solo será el primer paso, estoy convenida del alcance que tiene este día y este lugar así que el límite es el infinito", consideró.



Asimismo, la directora de la CONADE hizo énfasis en la pista que tendrá 'La Malinche', pues detalló que ésta es de clase mundial, como con las que cuentan los Juegos Olímpicos y Campeonatos Mundiales y resaltó que, con correctos cuidados y mantenimientos, podría durar al menos 20 años.

"La necesidad de tener la pista, que pareciera un lujo, es tener una pista de carácter mundial; la empresa que la pondrá es la que pone las pistas en los Juegos Olímpicos y en los Campeonatos del Mundo, será una pista certificada, clase uno, que la da la Federación Internacional de Atletismo, que tiene garantía de durabilidad.

Previo a la firma del convenio, los asistentes recorrieron el espacio destinado para la construcción de este Centro Internacional de Altura "La Malintzi" y las instalaciones del Centro Vacacional del Seguro Social.

También asistieron a este evento el representante del sector patronal del H. Consejo Técnico, Ricardo García Portilla; el gerente del Centro Vacacional, César Garduño; la titular de la Coordinación de Bienestar Social, Magdalena Castro Onofre; el titular de la Coordinación de Centros Vacacionales, Velatorios, Unidad de Congresos y Tiendas IMSS, Manuel Román López Bustos; el secretario general de la sección XXX del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), Jorge Luis Puebla Maldonado; el secretario de Salud Estatal, René Lima Morales y el director del Instituto del Deporte, Alfredo Lemus Saldaña.

Compartir